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八千代市教育委員会会議録 

令和２年度第１１回定例会 

 

１ 日 時     令和３年２月１０日（水） 

開  会     午前１０時 

閉  会     午前１０時４５分 

 

２ 場 所     教育委員会庁舎大会議室 

 

３ 出 席 者         

教 育 長         小 林 伸 夫 

委 員         石 井 伸 一 

委 員         須 堯 福 美 

委 員         佐 藤 志 津 

委 員         川 嶋 一 永 

（説明員） 

   教 育 次 長   嶺 岸 秀 一 

   （ 学 校 担 当 ） 

   教 育 次 長   大 澤 利 和 

   （ 社 会 教 育 担 当 ） 

   教 育 委 員 会 参 事   蕨  茂 美 

   （ 文 化 財 担 当 ） 

   教 育 総 務 課 長   島 津 俊 明 

   学 務 課 長   長 島 秀 一 

   指  導  課  長   髙 木 雅 晴 

   教 育 セ ン タ ー 所 長   村 上 恒 和 

   青少年センター所長   片 波 見 昌 浩 

   保 健 体 育 課 長   加 藤 英 昭 

   学校給食センター所長   西 本 公 威 

   文化・スポーツ課長   春 田 泰 宏 

   生涯学習振興課主幹   斎 藤  仁 

   文化・スポーツ課主幹   宮 澤 久 史 
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（書記） 

   教 育 総 務 課 主 査   足 谷 素 子 

   教育総務課主任主事   前 田 の ぞ み 

 

４ 開 会 

○小林教育長 ただいまから，定例教育委員会を開会いたします。八千代市

教育委員会会議規則第２０条の２の規定により，議事の進行を行う委員の指

名を行います。教育長において，佐藤委員を指名いたします。佐藤委員，よ

ろしくお願いいたします。 

 

５ 会議録署名人の指定 

 ○佐藤委員 それでは，会議録署名人の指定を行います。小林教育長のほか

に，須堯委員にお願いしたいと思います。 

 ○須堯委員 はい。   

 

６ 前回会議録の承認 

○佐藤委員 次に，令和２年度教育委員会第１０回定例会会議録の承認につ

いて，質疑ございませんか。 

質疑なしと認めます。 

それでは，お諮りいたします。令和２年度教育委員会第１０回定例会会議

録を承認することに，御異議ございませんか。 

御異議なしと認め，令和２年度教育委員会第１０回定例会会議録は承認さ

れました。 

次に，教育長報告をお願いいたします。 

 

７ 報告事項  

○小林教育長 市立小中学校の卒業式につきまして御報告いたします。卒業

式は，新しい生活への節目となる大切な行事であることから,感染症対策に

万全を期して実施することを各学校に連絡したところでございます。具体的

には，式場の換気，参列者のマスク着用，アルコール消毒を徹底すること，

座席の間隔は可能な限り広くとること，式への参列者は，卒業生，保護者及

び教職員とし，来賓は招待しないこと，校歌などの歌唱は控えること，時間
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短縮を図ることなどです。 

なお，日々変化する，県内，市内の感染状況，他市の対応を把握し，対策

を変更することもございます。以上です。 

○佐藤委員 ただいまの報告につきまして，質問ございませんか。 

質問なしと認めます。 

次に，各課報告をお願いいたします。 

 ○指導課長 指導課からは，特別支援教育講演会について，御報告いたしま

す。資料１を御覧ください。１月３０日，土曜日に，特別支援教育講演会が

オンラインに変更して行われました。心理学博士の宗形奈津子先生による「共

生社会の実現に向けた特別支援教育」のテーマで講演がありました。市内の

小中学校の教職員３１名が参加し，特別支援教育の視点で，コロナ禍の今の

状況を捉え直す貴重な学びの時間となりました。以上です。 

 ○保健体育課長 保健体育課から，御報告いたします。千葉県中学校新人体

育大会についてです。個人戦及び団体戦の結果は，資料２のとおりです。八

千代市予選を勝ち抜いた各種目の個人や代表校が県大会に参加し，個人では，

水泳競技で，団体種目ではソフトボール・女子バレーボール・男女硬式テニ

スで，上位の成績を収めることができました。新型コロナウイルス感染症拡

大防止のため，剣道・水泳・レスリング競技は中止となっております。以上

です。 

 ○文化・スポーツ課長 八千代市スポーツ推進審議会について，御報告いた

します。令和３年１月１８日に開催を予定しておりました，令和２年度第２

回審議会ですが，新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言により，書

面開催に切り替え，実施いたしました。議題としては，「第２期八千代市ス

ポーツ推進計画（素案）について」諮問を行い，審議していただきました。

令和３年１月２７日に審議会会長より，教育長宛に答申書が提出され，この

答申を受け，今後，計画を策定いたします。以上です。 

○佐藤委員 ただいまの報告につきまして，質問ございませんか。 

○石井委員 特別支援教育講演会についての質問なのですが，オンラインで

実施したということですけれども，いろいろな事が中止になっていく中，オ

ンラインでやってもらえたのは嬉しく思います。アンケートか何かをとって

反応などがあったのかどうか教えてもらえたらと思います。 

○指導課長 今回は教職員限定で行ったのですが，教職員２７名，指導課か
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ら４名の参加がありました。教職員２７名からの感想が昨日，全てあがって

きたところでございます。内容を見ますと，石井委員からありましたように，

いろいろな研修がなくなってしまう中，専門家の先生から具体的なお話が聞

けたのは，非常に貴重であり，次の日から子どもたちに生かすことができて

本当にありがたかったという話が大部分でした。今後，来年度に向けてコロ

ナ禍の中，このような対応をできる限りしていきたいと思っております。以

上です。 

○石井委員 ありがとうございました。 

○佐藤委員 続いて，報告に入ります。報告第１号専決処分の報告について，

事務局から，報告をお願いします。 

 

８ 報 告  

○教育総務課長 報告第１号専決処分の報告について 

  八千代市教育委員会行政組織規則第１０条第１項の規定により，次のとお

り専決処分したので，報告する。 

  令和３年２月１０日報告，八千代市教育委員会，教育長，小林伸夫。 

当該専決処分は，昨年の８月２８日，睦中学校の校庭と校舎の間に駐車し

ていた職員の車両のフロントガラスにサッカーボールが当たり，損壊した事

故について，修理費１０３，７３０円を支払うことで和解したものです。以

上です。 

○佐藤委員 ただいまの報告について，質問がございましたらお願いいたし

ます。 

質問なしと認めます。 

 それでは，議事に入る前にお諮りいたします。本日予定している議事，議

案第１号令和２年度八千代市一般会計補正予算(第１２号)案について及び議

案第２号令和３年度八千代市一般会計予算案については，市長との協議等を

必要とする事項に該当するものとし，非公開とすることに御異議ございませ

んか。 

御異議なしと認めます。 

出席者全員の議決により，議案第１号及び議案第２号の審議を，非公開と

いたします。 

それでは，これより，非公開の議事となります。 
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（注：以下は当初非公開。３月２５日定例会で公開を議決） 

 

９ 議 事 

○佐藤委員 議案第１号令和２年度八千代市一般会計補正予算(第１２号)

案について，を議題といたします。事務局から，提案理由の説明を求めます。 

○教育総務課長 議案の３ページを御覧ください。 

  議案第１号令和２年度八千代市一般会計補正予算（第１２号）案について。 

令和２年度八千代市一般会計補正予算（第１２号）案を下記のとおり市長

に申し出ることについて，御承認願いたい。 

令和３年２月１０日提出，八千代市教育委員会，教育長，小林伸夫。 

  補正予算の内容を御説明いたします。別紙を御覧ください。今回の補正予

算は，令和２年度八千代市一般会計補正予算（第１２号）のうち教育委員会

所管分として，歳入において６９２，６１２千円を追加，歳出において７５

４，４４１千円を追加し，繰越明許費及び地方債を追加，変更するものです。

４ページを御覧ください。歳入につきまして，１番と２番は，新型コロナウ

イルス感染症の影響に伴う利用者数の減少による総合生涯学習プラザ及び

文化施設の使用料をそれぞれ２１，０００千円減額するものです。３番と４

番は，大和田西小学校，村上中学校及び東高津中学校の校舎トイレ並びに阿

蘇・米本地域義務教育学校の改修工事に対する国庫補助，合わせて３２３，

８７９千円の追加です。５番は，ＧＩＧＡスクール構想が前倒しとなり，阿

蘇・米本地域義務教育学校に統合する３校の小学校の情報通信ネットワーク

整備事業に対する国庫補助金３，７６３千円の追加です。６番は，授業の補

助として，家庭でオンライン授業ができるように，市内３３校に学習支援ソ

フトを導入することに対する県補助金２，１７８千円の追加です。７番は，

学校給食の提供日数の減少に伴う学校給食費収入５０，０００千円の減額で

す。８番は，今年度の埋蔵文化財の調査が確定したことによる事業者からの

協力金６，８０８千円の減額です。９番は，旧八千代台東第二小学校の解体

工事請負費に係る市債７３，５００千円の減額及び大和田西小学校校舎トイ

レ改修工事に係る市債１１７，４００千円の追加で差引き４３，９００千円

の増額です。７ページの地方債補正，下段の「変更」を御覧ください。今申

し上げた額を限度額として増額する変更を行います。１０番は，村上中学校
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及び東高津中学校校舎トイレ改修工事２１６，３００千円並びに阿蘇・米本

地域義務教育学校改修工事請負費に係る市債２０１，４００千円の追加，合

わせて４１７，７００千円の増額です。７ページの地方債補正，上段の「追

加」を御覧ください。今申し上げた額を追加いたします。 

  続きまして，歳出を説明します。５・６ページを御覧ください。１番は，

歳入の６番で説明いたしました学習支援ソフトの無償提供期間が１か月延長

されたことにより，１か月分の使用料７２６千円を減額するものです。２番

は，プールを使った授業を行わなかったことによる水道料金３０，０００千

円の減額です。３番は，大和田西小学校校舎トイレ改修工事請負費１８７，

０００千円の追加及び契約締結に伴う旧八千代台東第二小学校の解体工事請

負費の６９，０３２千円の減額で，差引き１１７，９６８千円の増額です。

４番は，阿蘇・米本地域義務教育学校の改修工事の際の監理業務委託料１２，

５０７千円を追加するものです。５番は，村上中学校及び東高津中学校校舎

トイレ改修工事３３５，５００千円並びに阿蘇・米本地域義務教育学校改修

工事請負費３８０，０００千円を追加，合わせて７１５，５００千円を増額

するものです。６番から１２番までは，今年度中の埋蔵文化財の調査が確定

したことによる経費６，８０８千円を減額するものです。１３番と１４番は，

学校給食の提供日数の減少に伴う光熱水費及び賄材料費５４，０００千円を

減額するものです。７ページ上段，繰越明許費補正を御覧ください。小学校

施設整備について，大和田西小学校トイレ改修工事について，令和２年度中

には改修工事が終わらないため，令和３年度へ繰越するものであります。中

学校施設整備について，村上中学校及び東高津中学校校舎トイレ改修工事並

びに阿蘇・米本地域義務教育学校改修工事等について，令和２年度中には改

修工事等が終わらないため，令和３年度へ繰越するものであります。説明は

以上です。 

 ○佐藤委員 議案第１号について，質疑を行います。質疑ございませんか。 

  質疑なしと認めます。 

それでは，お諮りいたします。議案第１号令和２年度八千代市一般会計補

正予算（第１２号）案について，これを承認することに，御異議ございませ

んか。 

御異議なしと認め，議案第１号は，原案のとおり，承認されました。 

次に，議案第２号令和３年度八千代市一般会計予算案について，を議題と
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いたします。事務局から，提案理由の説明を求めます。 

○教育総務課長 議案第２号令和３年度八千代市一般会計予算案について。 

令和３年度八千代市一般会計予算案を下記のとおり市長に申し出ることに

ついて，御承認願いたい。 

令和３年２月１０日提出，八千代市教育委員会，教育長，小林伸夫。 

資料が２種類あります。一つ目の資料が「令和３年度八千代市一般会計予

算案」です。以下この資料を「予算案」と呼びます。二つ目が「令和３年度

八千代市予算及び予算に関する説明書附属資料」です。以下この資料を「附

属資料」と呼びます。最初に，予算案により，私から概要を説明し，続いて，

予算案及び附属資料により，各所属長から予算を説明いたします。 

  予算案の４ページを御覧ください。令和３年度八千代市一般会計予算のう

ち教育委員会所管分として，歳入は，使用料，国庫支出金，諸収入，市債な

どで，合計１，０４６，５９５千円で，昨年度より３１７，１８９千円の減

額です。主な減額の理由は，令和２年度は旧八千代台東第２小学校の解体費

用の一部として市債３１６，０００千円を計上していたこと及び感染症の影

響により施設使用料１３，３３８千円の減額を見込んだためです。 

予算案の４ページ中段の歳出を御覧ください。歳出は４，１７７，６３８

千円で，昨年度より３７１，７００千円の減額です。旧八千代台東第二小学

校の解体費用が今年度は計上されていないことが減額の主な理由です。 

  予算案の２ページ下段，第３表「債務負担行為」を御覧ください。令和３

年度に，新たに債務負担行為を設定する事業は，小中学校普通・特別教室等

空調設備整備ＰＦＩ事業（令和３年度増設分維持管理業務）について，期間

及び限度額を定めるものです。 

  第４表「地方債」を御覧ください。新たに地方債を設定する事業は，図書

館整備で市債の目的，限度額，起債の方法，利率，及び償還の方法を定める

ものです。 

２１ページ債務負担行為を御覧ください。令和３年度に，新たに債務負担

行為を設定する事業は，小中学校普通・特別教室等空調設備整備ＰＦＩ事業

（令和３年度増設分維持管理業務）です。 

  債務負担行為で令和３年度以降にわたるものについての支出予定額等に関

する調書は，２１ページから２４ページまででございます。以上が令和３年

度教育委員会予算の概要でございます。 
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  続きまして，各所属の予算を説明いたします。最初に教育総務課です。 

歳出について，令和２年度と比べ大きな変動があった事業について御説明い

たします。附属資料３ページを御覧ください。下段の教育委員会庁舎管理事

業において，備品購入費として新しい電話交換機を購入する費用４，２０７

千円を計上しております。附属資料９ページ下段，小学校施設整備事業を御

覧ください。今年度実施できなかった大和田南小学校の保健室等の床を改修

する費用，１０，１３７千円を計上しております。学校修繕費，教材購入費，

学校管理用消耗品費等につきましては，令和２年度当初予算と同等の予算額

を計上しております。教育総務課所管分の説明は以上です。 

○学務課長 学務課所管の予算案の主な事項について御説明いたします。 

まず，歳入につきまして，予算案６ページ下段を御覧ください。小学校の

特別支援教育就学奨励費補助金は小学校が３，０４６千円で６４０千円の増

額，中学校が２，４２５千円で２９３千円の増額となっております。この主

な要因は，特別支援学級の増設に伴う支給予定人数の増加によるものです。 

次に，歳出につきまして附属資料８ページ下段を御覧ください。就学児童

援助事業は３３，７４７千円で１０，１６６千円の増額，また，１１ページ

中段，就学生徒援助事業は４０，３１３千円で１２，０５９千円の増額とな

っております。この主な要因といたしましては，次年度，支給予定人数が大

幅に増加することが見込まれることによるものです。 

 最後に，附属資料１９ページ上段，少年自然の家運営管理事業を御覧くだ

さい。少年自然の家運営事業につきましては，校長会とも協議の上，新型コ

ロナ感染症拡大防止の観点から，次年度も手賀の丘少年自然の家での宿泊学

習を中止としたため，バス運行管理業務委託料は含まれておりません。維持

管理事業の内訳といたましては，土地の借地料，維持のための光熱水費，消

防設備費等の点検費等となっております。以上です。 

○指導課長 指導課所管の予算概要について，説明させていただきます。予

算案の６ページを御覧ください。主な歳入においては，学校教育設備整備費

等補助金につきまして，理科教育等設備整備費として，小学校費補助金が８

６３千円，中学校費補助金が３３０千円，それぞれ国からの補助金として見

込まれます。 

次に附属資料の４ページ下段を御覧ください。主な歳出においては，教育

振興事業費として，今年度予算額３２，０７２千円に対して，令和３年度は，
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２３，７０２千円の予算額で，８，３７０千円の減額です。また，５ページ

上段，外国語指導助手派遣事業では，４６，０９２千円で，１，２３０千円

の増額となっています。これは，小学校外国語指導助手の増員分によるもの

です。   

続いて，特別支援教育振興事業ですが，予算額６６７千円で，今年度とほ

ぼ同じ予算額となっております。 

次に，適応支援センターの予算概要について，説明させていただきます。

附属資料の６ページを御覧ください。適応支援センター運営事業として，  

６２２千円の予算で，今年度と比べて７５千円の増になっております。増額

の主な要因は，事務連絡車の車検整備代の予算であります。 

次に，適応支援センター維持管理事業は，７５２千円の予算で，１３５千

円の減になっております。主な要因は今年度，委託料としてトランスＰＣＢ

調査を実施しましたが，令和３年度は検査終了したことによる減額です。以

上です。 

○青少年センター所長 青少年センターの予算概要について，御説明いたし

ます。予算案の８ページを御覧ください。歳入は２５０千円です。これは県

からの青少年補導センター補助金で，前年度と同額です。 

続いて，附属資料の１３ページを御覧ください。歳出は，１，７００千円

で，前年度より３７１千円減額しております。歳出の３分の１を占めるのが

報償費で，青少年補導委員への謝金が主なものとなっております。令和３年

度は，補導委員の委嘱替えがないため，補導委員手帳等の消耗品の購入が必

要ないため減額しております。昨年７月より公用車のリース契約を結んだた

め，使用料及び賃借料が増額されております。以上で説明を終わります。 

○教育センター所長 教育センターの予算概要のうち，主な事業について説

明いたします。附属資料の７ページを御覧ください。コンピュータ教育事業

につきましては，予算額５０４，２７５千円であり，主な内容は，市立小中

学校及び教育関係施設の教育情報ネットワークシステムの運用管理等にかか

る費用となります。前年度より２９，４９４千円の増額となっております。

主な要因は３点でございます。１点目は，既存のＩＣＴ機器の運用管理に加

え，ＧＩＧＡスクール構想対応としての追加分タブレット端末約１２，００

０台の運用管理費用の追加，２点目は，権利者の許諾無しに教員がネットワ

ークを通じて児童生徒の端末に他人の著作物を用いた教材を送信可能にする
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ために４月から本格実施される「授業目的公衆送信補償金制度」に伴う補償

金の費用の追加，３点目は，全普通教室に設置したタブレット端末充電保管

庫の学校間の過不足を調整するための移設設定費用の追加でございます。教

育センターの予算概要説明は，以上となります。 

○保健体育課長 保健体育課が所管する主な事業につきまして，御説明申し

上げます。予算案８ページの歳入を御覧ください。学校給食費収入は８４２，

１１４千円，これは単独給食校・学校給食センターを合わせた賄材料の経費

として保護者から徴収する給食費です。今年度とほぼ同額となっております。 

続きまして，歳出となります。予算案２０ページを御覧ください。歳出と

いたしまして，委託料，学校給食センター調理場建設事業，１７，８１５千

円となっております。内訳といたしましては，債務負担行為を行っている，

東八千代調理場ＰＦＩ事業支援業務委託料の令和３年度分，３，８１２千円

と単独給食校給食室改修実施設計委託料１４，００３千円となります。(仮

称)八千代市学校給食センター東八千代調理場が令和４年９月稼働予定とな

っており，同時に単独給食校が廃止となります。廃止に伴い，単独給食校の

給食室を配膳室に改修する必要がございます。そのための単独給食校給食室

改修実施設計委託料となっております。以上です。  

○学校給食センター所長 学校給食センターの予算案について御説明いた

します。 

初めに，歳入について御説明いたします。予算案の６ページを御覧くださ

い。第１５款，第１項，第１目，第１節，総務管理使用料について，行政財

産使用料として，２，３６９千円を見込んでおります。内容は，西八千代調

理場及び村上調理場の職員及び従業員の駐車場使用料のほか，西八千代調理

場の電話柱の使用料です。予算案の８ページを御覧ください。第２２款，第

５項，第２目，第２節，雑入について，法令外負担金として，６千円を見込

んでおります。内容は，西八千代調理場の電力の自動検針等の実施に伴う消

費電力相当費用です。同じく，第２節，雑入について，有価物売払収入とし

て，４１１千円を見込んでおります。内容は，西八千代調理場，村上調理場，

単独給食校から出る廃食用油の売払い代金です。 

  次に，歳出について御説明いたします。附属資料の２７ページを御覧くだ

さい。第１０款，第６項，第３目，学校給食費について，学校給食センター

業務事業として，１，３７４，０６３千円を計上しております。内容は，西
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八千代調理場及び村上調理場における賄材料の調達，給食の調理及び配送，

施設・設備の維持管理等の業務を行うための費用です。対前年度比１７，８

４９千円，１．３％の減，主な要因としては，西八千代調理場，村上調理場

及び単独給食校から出る一般廃棄物及び産業廃棄物の収集運搬業務委託料の

減，西八千代調理場の電気及びガス料金の減，西八千代調理場及び村上調理

場の賄材料費の減となっております。学校給食センターの予算案についての

説明は以上です。 

○教育委員会参事 生涯学習振興課の予算案の概要について御説明いたし

ます。 

始めに，歳入につきまして，予算案６ページを御覧ください。社会教育使

用料として，総合生涯学習プラザ使用料５０，５７５千円を計上しており，

新型コロナウイルス感染の終息の目途が立たないことから，本年度当初予算

額に対し約１５％減としております。予算案８ページを御覧ください。県補

助金，社会教育費補助金として青少年相談員活動費補助金５５０千円を計上

しております。この他，自動販売機設置等に伴う行政財産使用料及び法令外

負担金，物品設備利用収入，有価物売払収入を見込んでおります。 

続きまして，歳出でございますが，附属資料１４ページ上段を御覧くださ

い。社会教育振興事業は３３５千円で，本年度当初予算額とほぼ同額となっ

ております。附属資料２１ページ上段を御覧ください。生涯学習振興事業は，

１６４千円で，本年度当初予算額に対し１１４千円の減となっております。

これは，生涯学習審議会の開催回数を減らしたことなどによるものです。附

属資料２２ページ下段を御覧ください。総合生涯学習プラザ運営管理事業は

１８４，９９７千円で，本年度当初予算額に対し３，３９７千円の増となっ

ております。これは，物価変動に伴うサービス対価の改定などによるもので

す。附属資料２３ページを御覧ください。青少年対策事業は６，９６５千円

で，本年度当初予算額に対し４，７２８千円の減となっております。これは，

青少年交流事業として行う釧路市・八千代市少年少女スポーツ交歓大会につ

いて，新型コロナウイルス感染の終息の目途が立たないことから，当初予算

として計上しなかったことなどによるものです。説明は以上でございます。 

○生涯学習振興課主幹 八千代台東南公民館，八千代台東南公共センター及

び中央図書館の予算案の概要について，御説明いたします。 

始めに，歳入につきまして，予算案６ページを御覧ください。社会教育施
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設使用料として，緑が丘公民館集会ホール使用料１，７８１千円，八千代台

東南公共センター使用料１，７９１千円を計上しており，新型コロナウイル

ス感染の終息の目途が立たないことから，本年度当初予算額に対し，約１５％

減としております。また，国庫補助，社会教育費補助金として，大和田図書

館解体工事実施設計業務委託に係る社会資本整備総合交付金５，１７２千円，

１０ページの社会教育債において図書館整備事業債９，４００千円を計上し

ております。この他，各施設における自動販売機設置等に伴う行政財産使用

料，土地建物貸付収入及び法令外負担金，複写に伴う物品設備利用収入，ネ

ーミングライツ収入を見込んでおります。 

次に，歳出について御説明いたします。附属資料１６ページを御覧くださ

い。公民館運営管理事業は，５１，３７６千円で，本年度当初予算額に対し，

１８，１４２千円の減額となっております。主な要因は，村上公民館外壁改

修工事などが完了することによるものでございます。 

次に，１７・１８ページを御覧ください。図書館運営管理事業は，３２６，

７０４千円で，本年度当初予算額に対し，２０，９４９千円の増額となって

おります。主な要因は，大和田図書館解体工事実施設計委託に係る経費等に

よるものでございます。 

続きまして，八千代台東南公共センター運営管理事業は，７，４４４千円

で，本年度当初予算額に対し，９０７千円の増額となっております。主な要

因は，施設・設備の維持管理費等によるものでございます。以上で，私から

の説明は終わります。 

○文化・スポーツ課長 文化・スポーツ課の予算案の概要につきまして，御

説明いたします。 

始めに，歳入につきまして，予算案６ページを御覧ください。社会教育使

用料として，市民会館等の文化施設使用料５９，３８５千円，保健体育使用

料３３，５３６千円を計上しており，コロナ禍の影響により減収した本年度

当初予算額を目標に設定いたしました。この他，各施設における自動販売機

設置等に伴う行政財産使用料及び法令外負担金，ネーミングライツ収入を見

込んでおります。 

次に，歳出について御説明いたします。附属資料１９・２０ページを御覧

ください。郷土博物館運営管理事業は１２，７８５千円で，本年度当初予算

額に対し３，４３１千円の増となっております。主な要因は，事務室空調機
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更新工事の工事請負費によるものでございます。 

続きまして，文化伝承館運営管理事業は１，７００千円で，本年度当初予

算額とほぼ同額となっております。次に，附属資料２１・２２ページを御覧

ください。市民文化振興事業は５０，１４５千円で，本年度当初予算額に対

し８，８２６千円の減額となっております。主な要因は，文化・スポーツ振

興財団への補助金の減額によるものでございます。 

続きまして，文化施設運営管理事業は２６９，９７９千円で，本年度当初

予算額に対し２，５８２千円の増額となっております。主な要因は，文化及

び体育施設ＬＥＤ照明保守管理業務委託によるものでございます。 

次に，附属資料２４ページを御覧ください。スポーツ推進事業は２０，８

６８千円で，本年度当初予算額に対し６，０５３千円の減額となっておりま

す。主な要因は，コロナ禍の影響により現時点で開催の判断ができていない

ニューリバーロードレースｉｎ八千代等の大会開催に関連する委託費や補助

金を当初予算では計上していないことによるものです。 

次に，附属資料２５ページを御覧ください。体育施設管理事業は１５６，

５７２千円で，本年度当初予算額に対し２，９８７千円の減額となっており

ます。主な要因は，施設のＬＥＤ化による光熱水費の減額によるものでござ

います。 

なお，文化財事業につきましては，担当主幹より説明いたします。 

○文化・スポーツ課主幹 文化・スポーツ課所管のうち，文化財保護に関す

る予算案につきまして御説明いたします。歳入につきましては，予算案８ペ

ージを御覧ください。雑入，謝礼金・見舞金・協力金が１７，０８１千円で，

７７０千円の増額となっております。主な要因といたしましては，昨年度ま

での実績等を踏まえ，２，０００㎡の本調査２件を想定し積算した結果によ

るものでございます。 

 歳出につきましては，附属資料１４ページを御覧ください。文化財保護普

及事業は３，７５６千円で，１，７９５千円の減額となっております。主な

要因といたしましては，野外調査用のパソコンの再リースによる減額，備品

購入費の減額などです。附属資料１５ページを御覧ください。不特定・公共

事業埋蔵文化財調査事業は１，５２１千円で，７，９８３千円の減額となっ

ております。主な要因といたしましては，令和２年度をもちまして下高野地

区の急傾斜対策事業に係る本調査が終了したことによります。民間開発等埋
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蔵文化財調査事業は６，９１６千円で，２，４２２千円の減額となっており

ます。主な要因といたしましては，調査計画の見直しをしたことによるもの

ございます。以上です。 

○佐藤委員 議案第２号について，質疑を行います。質疑ございませんか。 

  質疑なしと認めます。 

  それでは，お諮りいたします。議案第２号令和３年度八千代市一般会計予

算案について，これを承認することに，御異議ございませんか。 

御異議なしと認め，議案第２号は，原案のとおり，承認されました。 

 

○佐藤委員 本日の議事は終了いたしました。 

 

10 閉 会 

○小林教育長 以上で，定例教育委員会を閉会いたします。 

 


